

OSSTF/FEESO appuie l'équipe Ignite à la direction de la FTO

L'Exécutif provincial de la Fédération des enseignantes-enseignants des écoles secondaires de l'Ontario (OSSTF/FEESO) est heureux d'annoncer son appui à l'endroit des candidatures de Laura Walton, Ahmad Gaied et Jackie Taylor - *l'équipe Ignite* - à l'exécutif de la Fédération du travail de l'Ontario (FTO).

« Je suis fière d'appuyer *l'équipe Ignite*; elle a une vision de notre mouvement syndical qui accordera la priorité aux travailleuses et aux travailleurs », a dit la présidente d'OSSTF/FEESO Karen Littlewood. « Je sais qu'elle luttera contre la privatisation de nos systèmes d'éducation publique et de soins de santé et qu'elle s'assurera que nous ayons des communautés plus équitables et plus saines. J'ai hâte aux élections de la FTO et je me réjouis à la perspective de travailler avec cette équipe. »

Laura Walton, qui se présente comme candidate de *l'équipe Ignite* à la présidence de la FTO, a siégé lors des quatre dernières années comme présidente du Conseil des syndicats des conseils scolaires de l'Ontario (CSCSO) du Syndicat canadien de la fonction publique et elle a travaillé diligemment dans le but de favoriser un système d'éducation publique équitable et fort partout en Ontario. Elle a illustré son dévouement envers les droits des travailleuses et des travailleurs et la négociation juste alors qu'elle a dirigé 55 000 collègues de travail à effectuer un retrait de travail pendant deux jours en novembre 2022.

Jackie Taylor, candidate à la vice-présidence exécutive de la FTO, est une activiste de longue date, énergique et dévouée. Jackie a fait partie des Métallos (USW) à titre de co-coordonnatrice de l'éducation dans le District 6, membre de la *Coalition of Black Trade Unionists (CBTU)* et défenderesse pour les membres de la filiale locale des Métallos (USW) par son travail au sein des comités de l'équité salariale et des négociations du syndicat.

Ahmad Gaied est l'actuel secrétaire-trésorier de la FTO et a œuvré au rétablissement de la stabilité et de la transparence au sein de l'organisme. Il a été indispensable pour guider l'élaboration et le déploiement de la campagne *Assez c'est assez*, inspirant l'action dans les communautés partout en Ontario pour exiger de réelles augmentations salariales, des systèmes d'éducation publique et de soins de santé bien financés et un coût de la vie abordable pour tous.

« Ces dirigeantes et dirigeants sont des syndicalistes et des activistes de longue date à la défense des droits des travailleuses et des travailleurs. Cet appui provient d'un profond respect à l'égard des capacités de Laura, d'Ahmad et de Jackie à diriger la FTO au cours des prochaines années et de leur capacité de faire un impact positif sur la vie des travailleuses et des travailleurs partout dans la province, » a ajouté la présidente Karen Littlewood.

L'Exécutif provincial d'OSSTF/FEESO transmet sa plus profonde gratitude à la présidente sortante de la FTO, Patty Coates, et de la vice-présidente exécutive sortante, Janice Folk-Dawson, de leur direction à travers les nombreux défis et nombreuses luttes au cours des quelques récentes années, y compris la pandémie et les attaques incessantes par le gouvernement Ford contre les droits des travailleuses et des travailleurs et les droits de toutes les citoyennes et de tous les citoyens de l'Ontario. Au cours de cette période, ils ont montré au reste du pays et à nos alliés de partout dans le monde ce à quoi ressemble la véritable unité syndicale et ont œuvré dans le but de bâtir une société plus juste et plus inclusive pour toutes les travailleuses et tous les travailleurs.

Les élections auront lieu en novembre 2023 dans le cadre du 17^e Congrès biennal de la FTO.